

pour l'âme du prêtre qui s'est sacrifié au milieu d'eux, sans jamais songer un seul instant à la nécessité de ménager ni ses forces ni ses ressources.

Le Seigneur évidemment sait mieux que nous discerner les mérites, mais l'aumône de nos suffrages peut hâter bien souvent le moment béni des célestes récompenses.

Le service funèbre de M. l'abbé Auclair a été célébré par Mgr l'évêque de Valleyfield, dans l'église paroissiale de Saint-Polycarpe, le jeudi 14 du mois courant, au milieu d'une affluence considérable. Mgr l'archevêque de Montréal s'était fait représenter par son nouveau vicaire-général, Mgr Roy.

CONGREGATION DE NOTRE-DAME

Vêtue et profession religieuse

 U lendemain de l'Immaculée-Conception, Mgr l'archevêque de Montréal présidait une cérémonie religieuse à la Congrégation de Notre-Dame. Dix-huit novices émettaient les vœux temporaires.

Ce sont les Soeurs Marie-Louise Goudreau, dite Saint-Louis de Tunis, Berthe Chenevert, dite Sainte-Anita, Yvonne Bernier, dite Sainte-Marie-Céline, Amanda Aubertin, dite Sainte-Marie-Gérard, Pearl Drolet, dite Sainte-Marie-Aglaré, Béatrice Townsend, dite Sainte-Isabelle, Stella Rompré, dite Sainte-Marie-Lucille, Alphonsine Perrault, dite Saint-Barnabé, Marie Louise Morin, dite Saint-Philippe de Vienne, Clarisse Bourassa, dite Saint-Paul de Tarse, Ludovica Patry, dite Saint-Honoré de Brescia, Joséphine Débigaré, dite Saint-Ildefonse,